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Protokoll Vorstandssitzung 27.09.2022
Sitzung 27. September 2022, 19:00-19:35, HG F33.3

Anwesend Alina Arranhado (AA), Daniel Gächter (DGa), Daniel Gisler (DGi),
Dominique Portenier (DP), Martin Zieler (MZ), Michael Fritsche (MF),
Till Häussner (TFH)

Abwesend Aashi Kalra (AK), Aneska Heidemüller (AH), Frederick Alworth (FA),
Nicholas Doerk (ND), Tomas Hain (TJH)

Gäste Maurice Behanzin (MB)

Sitzungsleitung DGi

Protokoll MZ, TFH

Daniel Gisler begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 20.09.2022
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Antrag auf außerordentliche Mitgliedschaft von Jan Zajac
DGi: Wir haben wieder mal einen Antrag von einem Irrational Coffee Mitglied. Was denkt ihr?
DP: Denke, standardmäßig nehmen wir die schon an.
Abstimmung Jan Zajac als ausserordentliches Mitglied anzunehmen: einstimmig
angenommen.

2. 36 Franken für Pullover morgen an der GV
DGi: Bitte an Nics Nummer twinten oder in Bar mitnehmen.

3. Aufbau morgen ab 15:00
DGi: Bitte um 15:00 da sein, um beim Aufbau zu helfen. Falls jemand nicht kann, bitte bei Nic
abmelden.

Information

1. Pullis
DGa: Sind alle angekommen?
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MZ: Soweit ich weiss, ist der von Tomas noch nicht angekommen.
DGa: Wir müssen sowieso zahlen mit oder ohne den Pulli von Tomas.

IT

1. Admintool broken
DP: Admintool ist broken, Blacklist und so funktioniert gerade nicht mehr, aber Sandro regelt.
Sollte bald wieder laufen.

Kultur

1. Nachbesprechung ESWE (DP)
DP: Wir waren ja alle am ESWE. Ich fand es übertrieben, wie viel Extras wir bekommen haben, an
Snacks nachmittags und besserem Alkohol, den die Erstis nicht gekriegt haben. Ich finde auch,
dass in der gigantischen Küche nicht genug mitgeholfen wurde. Würde schauen, dass das
zukünftig nicht wieder stattfindet.
DGi: Ich habe das mit den Snacks auch mitbekommen. Ich fand auch, dass es ziemlich locker
gehandhabt wurde. Mit Helfern die im zimmer gechillt haben.
DGa: Der Hartalk ist bei den erstis gelandet. Der wurde im Helferzimmer aufbewahrt, aber dann
auch verteilt bei den erstis. Wurde da gelagert, damit die nicht alles auf einmal trinken. Aber war
nicht exklusiv für Helfer.
TFH: Es gab wenig, was nur für die Küche/Helfer war. Das teuerste, was exklusiv war, war ein
Boden Mate für die Küche.
AA: War ungünstig, dass die Räume getrennt waren. Man hat sich so vorher auch mehr
vermischt.
TFH: Denke die Küche war auch mega experienced. Das ist so gut gelaufen.
DP: Sie waren auch sehr gross. Gab viele Leute in der Küche.
DGi: Im großen und ganzen ist es eigentlich sehr gut gelaufen. Das meiste, was die erstis zahlen,
ist zurück zu ihnen gekommen.
DP: Ich denke es wäre toll wenn nächstes mal jemand im chat ist der es schon mal organisiert
hat. Dann kann jemand mit erfahrung bei fragen einspringen. Dazu sind eigentlich auch die
Randomdudes da. Bitte scheut euch nicht, die Randomdudes zu Fragen bei Unklarheiten.

HoPo MAVT
1. Vorlesungsaufzeichnung

DGi: Habt ihr das auch gesehen? Es ist anscheinend für viele wichtig, dass die Aufnahmen
hochgeladen werden. Man sollte das dann in einer Konferenz ansprechen.
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AA: Es ist eher etwas was die ETH betrifft, da es ja nicht studiengang spezifisch ist. Ich denke,
der VSETH kann da mehr tun als wir. Das passt nicht ganz in das, was wir tun rein. Man kann
lieb fragen, aber wenn sie nein sagen kann man leider aktuell nicht viel dazu tun.

Infrastruktur
1. CAB Drucker

MF: Weiss nicht, ob alle es wissen. Er wird von niemandem gebraucht. Weiss nicht wieviel Sinn
es macht, wenn wir den behalten. Vorschlag ist, den wegzuwerfen.
DGi: Gibt es Pläne, einen neuen anzuschaffen?
MF: Nein, gibt es nicht, die ETH Drucker sind gut.
DGi: In dem Fall entsorgen wir den.

Verschiedenes

1. Bÿro Sauberkeit nach Parties (DP)
DP: Das Bÿro wird anders benutzt oft, was gut ist. Aber wenn man nicht aufräumt, ist es
nicht geil, selbst wenn es am nächsten Vormittag ist. Sonst liegt da Zeugs den ganzen
Tag rum.
MF: Denke auch. Dass das generell aufgeräumt werden sollte.
DGa: Es ist während dem semester auch ein Problem. Wie läuft es übrigens mit dem
Tisch?
MF: Habe nachgefragt dazu aber keine Antwort bekommen bisher.

Daniel Gisler beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 19:35
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